
会議報告書 
 

  

会議名 平成３０年度 第２回三郷市介護保険運営協議会 

日 時 平成３０年８月２１日（火） 午後１時から午後１時５０分まで 

場 所 三郷市役所６階 第１委員会室 

出席者 

（１５名） 

【会 長】 

【委 員】 

 

【事務局】 

 

青木 成夫 

佐藤 智子、尾上 朝子、晝間 章、田中 良夫、秋葉 明、佐藤 真人 

（欠席）長友 祐三、須藤 政次、宍戸 六郎 

 

小暮 勲（福祉部長） 

森 泰子（副部長兼ふくし総合支援課長） 

齋藤 衣子（ふくし総合相支援課副参事兼ふくし総合相談室長） 

谷口 寿美枝（ふくし総合相談室地域支援係長） 

峰川 修一（長寿いきがい課長） 

吉井 馨（長寿いきがい課長補佐兼長寿いきがい係長） 

高橋 浩（長寿いきがい課長補佐兼介護給付係長） 

守屋 希伊子（長寿いきがい課主幹兼介護認定係長） 

 

傍聴人 １名 

次 第 別紙次第のとおり 

資 料 別紙資料一覧のとおり 

 

●議事結果／確認事項 

＜議 題＞ 

① 平成２９年度介護保険特別会計について 

② 平成３０年度介護保険特別会計補正予算（第１号）（案）について 

③ 三郷市介護保険条例の一部を改正する条例（案）について 

④ 三郷市地域密着型サービス等事業者の公募について 

 

⇒ 原案のとおり了承 

⇒ 原案のとおり了承 

⇒ 原案のとおり了承 

⇒ 原案のとおり了承 

●報告事項・その他（連絡・確認事項） 

・介護予防日常生活総合事業について 

・本日の報酬の振込日について 

・次回の開催予定について 

  



【会議要旨】 

１．開会 （司会：峰川課長） 

 

２．会長あいさつ 

 

３．部長あいさつ 

 

４．議事 （議事進行：青木会長） 

 

（会長） はじめに、「平成２９年度三郷市介護保険特別会計決算」について、事務局の説明をよろしくお願いしま

す。 

(事務局）「資料１」をもとに説明。 

(会長）事務局の説明を終えましたので、質疑に入らせていただきます。 何かご意見はありますか。 

(会長)無ければ、今の事項について了承することでご異議ございませんか。 

（委員） 異議なし。 

（会長）異議なしと認め、了承いたします。 

続きまして、「平成 30年度介護保険特別会計補正予算（第 1号）」について、事務局の説明をお願いしま

す。 

(事務局）「資料 2」をもとに説明。 

(会長）事務局の説明が終わりました、何かご質問はございますか。 

(会長）介護保険の給付費の推移について、年々、上がっているように見えるが、５年後１０年後の推移につ

いて、どう見込んでいますか。 

（事務局）介護給付費の総額につきましては、年間５億程度の伸びを示していますので、それに伴って保険

料にも影響が出ることになります。 第７期介護保険事業計画の推計では、次の８期の時には６千円程度

になるという大まかな予測はできていますが、正確な金額については算出できておりません。 

（会長） 高齢化率などの影響も考えられるが、三郷の高齢化率は県内の市町村と比べて、伸び率が高いの

で、その影響もあるのだろうか。 

(事務局)三郷の高齢化率は、平成２９年度末で 26.7％ですが、伸び率は直近の 10年で 10％程度伸びてい

ます。 

(会長)市内に、大きな団地などがあり、高齢化が顕著なので仕方がないのでしょう。 

(委員)早稲田地区が開発され、転入してきた方々も同世代の方が多く、高齢化も進んでいるようすですから、

個人的には後期高齢者になる方々が増えているという感じはしています。 また、みさと団地はそれよりも

数年早かったので高齢化も顕著なのだと感じます。 

（会長） 他に、質問、ご意見ありますか。 

ご質問等がないようですので、事務局から説明のあった事項について、了承してよろしいでしょうか。 

（委員）異議なし。 

(会長) 続きまして「三郷市介護保険条例の一部を改正する条例(案)」について、事務局の説明をお願いし

ます。 

（事務局）「資料 3」をもとに説明。 

（会長）事務局からの説明を受けて、何かご質問、ご意見等ございますか。 



（会長）ご質問等がないようですので、事務局から説明のあった事項について、了承してよろしいでしょうか。 

（委員）異議なし。 

(会長)続きまして「三郷市地域密着型サービス等事業者の公募選定結果」について、事務局の説明を、お

願いします。 

(事務局)「資料 4」にて説明。 

(会長)事務局からの、説明が終わりましたが、何か質問はありますか。 

(会長) 選定委員の構成を教えてください。 

(事務局)主に、市の職員等で構成しております。 

具体的には、福祉部の管理職と開発指導課長、学識経験者から構成しております。 

（会長）彦成福祉会とは、どのような法人ですか。 

（事務局）市内で、地域密着型の特別養護老人ホームを実施している法人でございます。 

（委員） 建物について、不安材料があったとあるが、内容はどのようなことですか。 

(事務局)木造 2階建てということでしたので、消防の観点から、ご意見がございました。 

（委員）施設の開設予定はいつごろになるのでしょうか。 

(事務局)平成 31年の 4月です。 

(会長)他に質問等ございませんか。 

無いようですので、この件については了承ということでよろしいですか。 

(委員)異議なし。 

（会長）次に、その他について、事務局から説明があります。 

(事務局)介護予防日常生活総合事業について、９月より入浴サービスによる総合事業を開始する準備が整

った旨、口頭にて説明。 

(会長)何か質問等ございませんか。なければ、これにて終了とさせていただきます。 

本日は皆さま、長時間にわたってご協議いただきありがとうございました。 

 

５．事務連絡 

 

６．閉会 

 

 

 

 

 


